

Pedirán 7 mil mdp para innovación (Reforma 09/09/14)

Última modificación 09.09.2014

Pedirán 7 mil mdp para innovación (Reforma 09/09/14) Por Verónica Gascón Cd. de México México (09 septiembre 2014).- Para el Programa de Estímulos a la Innovación (PEI) se solicitarán 7 mil millones de pesos para ejercerse el próximo año, lo cual es 3 mil millones más que lo asignado durante 2014. La petición de incremento presupuestal será presentada por la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico, lo cual supera la previsión del Gobierno Federal de otorgar solo 4 mil 620 millones de pesos a este programa, en el Presupuesto de Egresos. Durante la presentación de la convocatoria del Programa de Estímulos para la Innovación, Enrique Cabrero, presidente de Conacyt, consideró que a pesar de que el presupuesto para este fin ha ido en aumento, aún es insuficiente para atender a las empresas. Comentó que es preocupante que sólo 5 por ciento de las empresas destinan recursos para investigación y desarrollo. Luis Gabriel Torreblanca, director adjunto de desarrollo tecnológico e innovación de Conacyt, afirmó que el 65 por ciento de los recursos de este programa se destinan a empresas pequeñas y medianas. Este año se han beneficiado a 750 y se espera un incremento el próximo año porque hay un reserva para empresas que nunca han participado en la convocatoria. "El número de empresas que participan en el PEI son pocas, si se considera un universo es 2 millones. Necesitamos fomentar la cultura de innovación en el sector empresarial para que sean más", señaló. Añadió que México es un País que hace pocos esfuerzos para innovar, desde el punto de vista federal, ya que en otros países hay una mayor inversión del Estado para la este fin. De acuerdo con el Conacyt, los recursos del PEI se repartirán en tres categorías: Proinnova, Innovatec e InnovaPyme Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo